

Praktika bei der Südtiroler Landesverwaltung –  
**Generaldirektion des Landes**  
Nadine Agostini

Im Rahmen meines Studiums des italienischen Rechts an der Universität Innsbruck durfte ich ein vierwöchiges Ausbildungs- und Orientierungspraktikum in der Generaldirektion des Landes absolvieren. Die Generaldirektion hat einen generellen Überblick über die Südtiroler Landesverwaltung und bildet mit dem Generalsekretariat des Landes eine Art oberste Organisationsstruktur.



Meine Aufgaben bestanden meist in der Arbeit mit Gesetzen, sei es das Übersetzen eines Kollektivvertrags oder das Ausarbeiten eines Dossiers zu einer Durchführungsverordnung der Provinz. Dadurch konnte ich einen praktischen Einblick in die Tätigkeiten von Juristen gewinnen. Zudem habe ich das System der Südtiroler Landesverwaltung besser kennengelernt und kann mir nun die vielfältigen Aufgaben von Juristen in der Landesverwaltung besser vorstellen. Ich kann die Generaldirektion nur weiterempfehlen für ein Praktikum, nicht zuletzt aufgrund des tollen Teams!

August, 2022